

1221/AB

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1237/J-NR/1996, betreffend Entwicklung von Ersatzmethoden von Tierversuchen, die die Abgeordneten Dr. PETROVIC, Freundinnen und Freunde am 20. September 1996 an mich gerichtet haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten:

1. Wurde diese Nennung für das ECVAM seitens Ihres Ministeriums schon gemacht?
Wenn ja, welche Personen wurden vorgeschlagen?

Antwort:

Univ.Prof. Dr. Helmuth Tritthart

Univ.Prof. Dr. Udo Losert

Ass.Prof. tit.ao.Univ.Prof. Dr. Walter Pfaller

Univ.Prof. Dr. Heinz Juan

2. Wurden ExpertInnen der medizinischen Fakultät Graz, die sich intensiv mit der Thematik des Ersatzes von Tierversuchen auseinandergesetzt haben, vorgeschlagen? Wenn nein, wie begründen Sie das?

Antwort:

Univ.Prof. Dr. Helmuth Tritthart und Univ.Prof. Dr. Heinz Juan sind Angehörige der Medizinischen Fakultät der Universität Graz.